



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



10/21.11/5
(水) (木)



▲ 調理体験をする園児



▲ 見学する児童

愛情込めて作られた給食 これからもおいしくいただきます！

中部保育園の年中・年長児と、英比小学校の2年生が、給食が作られる様子を学ぶため、新学校給食センターを訪れました。愛称「AGUMOGU(あぐもぐ)」のセンターで園児・児童は、2階の見学通路から皮むき室や調理室などで給食が作られる工程を見学し、「動いた!」「あれ私たちのクラスのおかずだ!」と楽しそうに声を上げていました。また、展示されている調理釜で調理道具を使って「混ぜる」「配食する」体験からは、給食をたくさん作る調理員の大変さを学びました。

10/8
(木)



▲ 賞状を手にする加藤さん

瑞宝小綬章受章 おめでとうございます

令和2年度秋の叙勲で、半田高校の校長を務めた加藤貞夫さんが瑞宝小綬章を受章しました。教員時代に大切にしていたことについて「自分自身、勉強を欠かさず、一生懸命学んだことに自分の思いを乗せて生徒に伝えていた」と、当時を振り返りながら教育への熱い思いを語りました。受章については、「思いも及ばないこと」と驚きつつも、「本当に光栄です」と穏やかな笑顔を見せました。

交通安全奉仕顕賞の功労金章受章 おめでとうございます

長年にわたり、地域の交通安全のために街頭活動を積極的に行っている功績で、竹内幸太郎さんが交通安全奉仕顕賞の功労金章を受章しました。竹内さんは平成11年から朝の交通安全啓発活動や年4回の交通安全キャンペーンに参加。「これだけ活動しても事故はなかなかゼロにならない。現実には厳しいが自分の活動が少しでも安全・安心な阿久比町のための一助になれば」と話しました。

10/19
(月)



▲ 賞状を掲げる竹内さん